
⽇時：平成29年8⽉7⽇（⽉）13時45分〜16時15分
会場：⽇本⾚⼗字社⼤阪府⽀部3階302会議室
参加者：28名
アンケート回答者：27名

Q1.性別は？ Q2.年齢は？

Q3.話題提供「⾷品安全を守るしくみと⾷品添加物の安全性について」は理解できましたか？

Q4.話題提供「⼤阪府における⾷の安全安⼼の確保に関する取組について」は理解できましたか？

　　　　　⾷品安全委員会 in ⼤阪府学校教育関係者等を対象とした意⾒交換会
　　　　　参加者アンケート結果（⼀部抜粋）

ご⾃⾝について

情報提供について



Q5.意⾒交換会に参加された⽬的は何ですか？

【その他意⾒】

Q6.どの程度満⾜されましたか？

【満⾜できなかった点】

Q7.本⽇の意⾒交換会で、⾷品安全について理解が進みましたか？

意⾒交換会について

・安全性ではなく、危険性について知りたかった。
・グループワークのポイントが絞り切れず、何について話せばよいのかわからなかった。

・幼稚園からこども園に変わり、給⾷を提供する⽴場になったので、国の基準を知りたかった。
・⾷育に関わる業務をしているので、勉強したいと思い。



Q8.本⽇学んだことを今後の業務に活かしていきたいと思う。

【今後の業務にどのように活かしていきますか？】

・様々な⽴場の⼈の考え⽅や情報をしることができました。
・とてもわかりやすい講習でした。ありがとうございました。
・様々な業種の先⽣と意⾒を出し合える場はなかなかないので、よい機会でした。専⾨的な⽅のお話は、⼀般の消
費者の⽅へお話していただきたいと強く感じました。
・⾊んな⼈がいて⼤変勉強になったが、⾃分はあまり知識がなく、ついていけなかった⾯もあったので、少々つかれまし
た。
・⾃分が考えている不安と、⼈が思っている不安の内容のちがい、また、ちがう⾯から考えられる機会があって良かっ
たです。
・意⾒交換会という機会は普段接することのできない現場の⽅の視点、意⾒を聞くことができ、⼤変ありがたかったで
す。もっとこういう機会が増えてくれたら嬉しいです！！
・⼤変勉強になりました。
・安全性だけでなく、危険性についての情報があればと思いました。数値的なものだけでなく、将来的に起こりうる⽣
活習慣病への関連性やリスクについての話があればと思いました。
・授業でも今回得た情報を元に、グループワーク等を⾏ってみたいと思います。

ご意⾒・ご感想

・職場で情報を共有していきたい。
・認識の差について、授業で⾔及できたらと思う。
・授業で⽣徒に、今⽇学んだ事も含めて教えていきたいと思います。
・いただいた資料を基に、少しでも多くの⽅に伝えていければと思います。
・まだまだ⾃分に知識がないと感じたので、今⽇得た知識を活かしていきたい。
・「⾷品添加物＝悪いもの」という考え⽅は捨てて、何をどれだけ摂るとどうなるのかを知ることが⼤切であること念頭
に、活かしていきたい。
・掲⽰物やおたよりなどに⼊れて、「安全」についてみんなに興味を持ってもらうところから、始めたいと思っています。
・保護者の⽅や先⽣にわかりやすく説明できるよう努めたい。
・学校教育の現場に活かすことができるなと感じています。
・2学期の教材に反映させたいと思います。


